

# Alle Jahre wieder...

zur Weihnachtszeit treffen sich die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Neukirchen, mit ihren Angehörigen, zur Familienweihnachtsfeier. So wehte auch am Samstag, den 07.12.2013, der Duft von Weihnachten durch die Räume der Feuerwehr Neukirchen. Wehrleiter Uwe Grünzig bedankte sich am Anfang der Feier mit einer kleinen Ansprache bei den Kameraden und deren Angehörigen für das zurückliegende Jahr und wünschte Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Anschließend genossen alle bei Kaffee und Stollen die gemütliche Adventsstimmung, um gemeinsam auf das Eintreffen vom Weihnachtsmann zu warten. Doch leider verspätete er sich, weil er sich offensichtlich im Wald verlaufen hatte. So entschied man, mit den Kindern in den Wald zu fahren um nach dem Weihnachtsmann zu suchen.



Es dauerte nicht lang und die Kinder fanden ihn erschöpft mit seinen Schlitten, denn er hatte sich im Wald verirrt. Dankbar nahm er das Angebot der Kinder an und fuhr mit zurück zur Feuerwache.



Dort gab es später, natürlich gegen ein Lied oder Gedicht, für jedes Kind ein kleines Geschenk.

Beim anschließenden Abendessen konnten sich alle von der aufregenden Suche nach dem Weihnachtsmann stärken und das gemütliche Beisammensein in Ruhe ausklingen lassen.

Die Angehörigen der Feuerwehr Neukirchen wünschen allen Einwohnern und Gästen von Neukirchen, allen Angehörigen der befreundeten Feuerwehren und Organisationen, allen unseren Freunden und Helfern eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.